
生保労連のϗーϜϖーδはこちら！�http://www.liu.or.jp  Twitterでも情ใൃ৴中！�ˏ seiho_roren

No.6122017年12月号
�࿑ಇ組合࿈合ձݥੜ໋อࠃ所��શߦൃ
東京都จ京区౬ౡ3�19���౬ౡࡾ組ࡔϏϧ3֊
ిɹ���3ʢ3837ʣ2�31ʢදʣ
ࢠܡ�橋ߴ�ҕ員ߦ࿑ಇ組合࿈合ձ�中央෭ࣥݥੜ໋อࠃਓ��શߦൃ
ฏ2911݄1�日ൃߦʢຖ݄Ұճ1�日ൃߦɹҰ෦̑ ԁʣɹ
ত��7݄28日ୈ̏ छ༣ศೝՄ

　10月4ʙ5の2間、東京・ࡍࠃフΥーラϜで連合の
ୈ15回ఆظେ会が開࠵されました。૯勢1500名がࢀ
加し、生保労連からも議員・Φϒザーバーとして29名
（うちঁੑ6名）がࢀ加しました。
　಄、ਆ会長はѫࡰの中で、य़ق生活ಆ૪の取組みに
৮れ、「全ての労働ऀが健全かつ働きがいのある๛かな
事・職場・らしを実ݱしていくためにも、月ྫ賃金にこ

だわり、hఈ্げ・ఈ支えʱh格差ੋਖ਼ のɦ取組みをܧଓし、ੈ の中全体によりେきな
うねりを࡞り出していこう」とݺびかけました。
　େ会では、この2年間の活動ใࠂがなされるとともに、「࣍のඈ༂へ　֬かな一

าを」をスϩーΨン
とする「201�年ʙ
2019年度運動方
（Ҋ）」がఏҊされ、活ൃな࣭ٙԠ答を経て、ຬ場一கで採されました。
　また、員選ڍでは、ਆཬق生会長の΄か、生保労連・େ中央執行委員長を
含む全60名の員が選出されました。
く展ڧ後に、「私たちは、一丸となってすべての働くऀのための労働運動を力࠷　
開し、その社会的ׂとՁをண実に࣍の時につないでいく。いまこそ、࣍のඈ
༂へ、֬ かな一าを౿み出そう！」と力ڧくૌえる「େ会એݴ」が採され、がんば
Ζうࡾএでܾ意を新たにしました。

▲�य़قੜ׆ಆ૪ͷऔΈͷ
ͼ͔͚Δਆձ長ݺըΛࢀ

No.612 2017.11.15（ຖ݄��ൃߦ） 1UNION NET

● この１年間、「安心して健康に
暮らすことができる社会の実
現のために」をスローガンに、
①安心社会の実現に向けた生
命保険事業の役割発揮、②健
康長寿社会の実現に向けた貢
献、③生命保険事業の基盤整
備に向けた活動、の３つの柱
を掲げて取り組んでいく。

● 生保労連と生保協会とは、長い歴史の
なかで、当労使協議会での意見交換を
つうじて、諸課題の解決をはかり、今
日の生命保険事業発展の礎を築いてき
た。これからも協力体制の下、業界を
巡る諸課題に取り組むことはもとよ
り、営業職員チャネルの強みをより一
層発揮できるような環境づくりに取り
組んでいきたい。

橋本協会長のコメント（概要）

ѫࡰΛ͢Δ橋本ੜอڠձ ࿑ٞڠձʹྟΉੜอ࿑࿈ϝϯόーʢ中央ɿେҕ員ʣ

　生保労連と生໋保ڠݥ会（ҎԼ、生保ڠ会）は、ఆظ的に「労ڠ議会」を開࠵し、生保産業と組合員の働
くج൫や労働環境にかかわる課題について෯くڠ議しています。ຊ「労ڠ議会」は、19�4年にઃஔし
てҎ߱、40年Ҏ্にわたる歴࢙をੵみ重ねてきており、ݪଇとして月に1回のϖースで開࠵しています。
　ຊ年度ୈ̍回目となるୈ369回労ڠ議会（9月2�開࠵）では、಄、ڮຊխത生保ڠ会長より、「生
保労連とのڠ力のԼ、営業職員νャωルのڧみをより一ൃشできるような環境づくりに取り組んでいき
たい」とのごѫࡰがありました。
　େ委員長からは、「生保産業の社会的໋のୡ成や生保産業と営業職員体੍のӬଓ的なൃ展に向け、労
。のܾ意をड़べましたࢫ「一体となって取り組んでいく
　その後、ӈ記の議題にجづきڠ議を行い、引きଓきそれͧれの課題について労連ܞして取組みを進め
ていくことを֬認しました。
　生保労連は、生保産業の健全なൃ展やみなさんが安心して働ける環境උに向けて、引きଓき生保ڠ
会と連ܞしてॾ課題のղܾに取り組んでいきます。

１．生保産業の社会的使命の達成に向けた取組みについて
２．専業営業職員制度関係について
　　（１）新年度の取組み方針について
　　（２）営業職員の保障給について
３．ワーク・ライフ・バランスの取組みについて 
４．保険制度に関連する課題について
　　（１）顧客本位の業務運営に関する動向について
　　（２）保険募集に関する規制等の動向について
　　（３）郵政民営化に関する動向について
５．生命保険に関連する税制の充実について
６．その他
　　（１）営業職員の確定申告について

ʲୈ���ճ࿑ٞڠ会�ٞʳ

　生保労連は、૯合生活改善ಆ૪（201�य़ಆ）における、「賃金改善（月ྫڅ༩・ྟ時څ༩）」を
はじめとした「य़ق方（य़قにおける౷一取組み）」の౼議をຊ格的にスタートさせました。
　組合員のօさんのظ待にԠえられるよう、業ք情勢や一ൠ情勢、労働քの動向など、201�य़
ಆをめぐる情勢を౿まえつつ、「౷一要جٻ४」のࡦఆに向けて、熱心な議論を行っています。

10/14　 第２回営業職員委員会・内勤職員委員会の議論のポイント

ʲ営ۀ৬һҕһ会・内ۈ৬һҕһ会ڞ௨ʳ
　૯合生活改善ಆ૪における「人へのࢿ」や「経ࡁの॥環実ݱ」の位ஔけについて、従དྷのࢹに加え、より෯い観
から目的・考え方にりࠐむ方向で議論を行いました。

ʲ営ۀ৬һҕһ会ʳ
　「営業支援ࡦ」と「賃金改善」の౷一要جٻ४のࡦఆに
向けて౼議しました。「賃金改善」については、要ڌࠜٻ
の充実・ڧ化に向けて議論を行いました。

ʲ内ۈ৬һҕһ会ʳ
　「賃金改善」について、業ք情勢や一ൠ情勢、労働քの動向
をڞ༗しました。また、賃金改善要ٻについては、֤組合が月
。を行いました౼ݕ༩に取り組みやすくなる観からڅྫ

統一要求基準
「賃金改善・営業支援策」について、全組合参加による統一闘争を構築するための基準

ʮ̨य़ํقʯࡦఆʹ͚ͯ͘౼ٞ

中ଜӦۀ৬員ҕ員 ถాۈ৬員ҕ員

策定に向け 議論をキックオフ！！
～組合員の皆さんの期待に応えたい！～




